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平成 29年 12月太子町教育委員会（定例会） 

会 議 録 

 

平成 29年 12月 13日午後 3時 30分より太子町教育委員会をホール（災害対策室）に招集

した。  

 

１．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・委員長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

  第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5．教育長報告  

     太子町教育委員会後援名義使用許可について  

     平成 30年太子町成人式式典について  

 

  第 6.議    事  

議案第 66号 区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について  

議案第 67号 区域外就学の承諾に関する専決処理について  

議案第 68号 学校指定の変更申立てに関する専決処理について  

議案第 69号 平成 29年度要保護･準要保護児童生徒の認定について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  委員長  福田敏博  

  委  員 圓尾健太郎・福田幸代・三浦淳子・寺田寛文  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 次 長  木村  和義  

管 理 課 長  首藤  武司  

社会教育課長  渡邊  寧  

文 化 推 進 課 長  田中  幸代  

管理課主査  大角  かおり  
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平成 29年 12月 13日 午後 3時 36分開議 

 

委 員 長  皆さんこんにちは。定刻を過ぎていますので、平成29年12月の定例教育委員会を始めさ

せていただきます。だいぶ寒くなってきて、また年末が来るということで慌しくなっ

てきております。私もバタバタしており申し訳ございません。皆様方には無事に新し

い年を迎えていただけたらと思います。今年もあと半月ほどですが元気にがんばって

いただけたらと思います。それでは会議日程2番、前回定例会会議録の承認について、

何かご意見等ございませんか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  異議なしですので、会議録は承認されました。それでは前回の定例会の議事録の署名を

福田幸代委員と寺田委員よろしくお願いいたします。それでは 3 番、本日の会議録署

名委員を指名させていただきます。圓尾委員と三浦委員よろしくお願いします。 

各 委 員  はい。 

委 員 長  また、本日の議案の第66号から第69号は個人情報の保護の観点から非公開とさせていた

だきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  はい、結構です。 

委 員 長  それでは、非公開とさせていただきます。では 4番、行事結果・予定報告について事務

局よろしくお願いします。 

 

     ●行事結果および行事予定報告 

 

管理課長  それでは行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

＜12・1・2月の行事結果・予定報告の説明＞ 

委 員 長  行事結果及び予定について何かご意見ご質問ありますか。 

社教課長  1 月 27 日の聖徳太子奉賛中学校駅伝大会ですが、本来は去年に太子町が当番だったの

ですが、陸上競技場の外周を工事していた関係で姫路市に（当番を）交代していただ

いたので今年が当番になっております。従いまして、次の順番は加古川市、高砂市の

後の 3 年後です。通常 4 年に 1 回なのですが今回は 3 年後になります。あと、委員の

皆様方については開会式で紹介をさせていただく予定ですのでご出席いただきますよ

うよろしくお願いします。 

教 育 長  この駅伝大会の謂れをお願いします。 

社教課長  加古川市の鶴林寺から太子町の斑鳩寺までの間を太子、姫路、高砂、加古川を横切るよ

うなコースで中学生の駅伝大会を始めたことがきっかけです。 

教 育 長  昔は国道 2号線を走っていました。交通量が多くなってきたので各地区の中で駅伝をす

るようになったのです。一時期辞めようかという話も上がったのですが、現在も続い

ている歴史のある、聖徳太子にまつわる駅伝大会です。 

社教課長  あと 2 月 24 日の南総合センター交流学習発表会ですけれども、工事や引越しの関係で

場合によっては場所が文化会館になるかもしれませんのでお含みください。 

委 員 長  他に何かありますでしょうか。ないようでしたら 5番、教育長報告に移ります。事務局
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よろしくお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長  今月は教育委員会後援名義使用許可申請が 6件と平成 30年太子町成人式式典について

でございます。 

それでは資料 8 ページをご覧ください。教育委員会後援名義使用許可申請について、1

件目、申請団体は太子フットボールクラブジュニア、事業名称は第 25回お太子杯サッ

カー大会、実施日は平成 29 年 12 月 16 日（土）から 17 日（日）、場所は太子町総合

公園陸上競技場及び太子町民グラウンドで実施されます。開催要項は 9 ページ以降に

掲載しております。以上です。 

委 員 長  ありがとうございます。ご意見、ご質問等ありますでしょうか。ご意見なければ次に進

みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは次の申請をお願いします。 

教育次長  2 件目、資料 11 ページをご覧ください。申請団体は姫路こども劇場、事業名称は人形

劇公演「だるま森の音がたりライブ カリカリ砂漠の夜は更けて」、実施日は平成 30

年 3月 17日（土）、場所はイーグレひめじアートホールでございます。12ページ以降

にチラシと予算書等を掲載しております。以上です。 

委 員 長  ありがとうございます。何かご意見、ご質問等ありますか。ご意見なければ次に進みま

すがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは次の申請をお願いします。 

教育次長  資料 15ページをご覧ください。同じ団体から 2 件の申請がありますのでまとめて説明

させていただきます。申請団体は一般財団法人日本リーダー育成推進協会、1件目の事

業は成功脳をつくる合宿ザ･チャレンジでございます。実施日は平成 30年 3月 27日（火）

から 28 日（水）、場所は書写山圓教寺会館でございます。続いて 19 ページをご覧く

ださい。2 件目の事業としまして子どもの潜在能力を引き出す脳科学、実施日は平成

30 年 2 月 22 日（木）から 24 日（土）、場所は兵庫県立武道館研修室でございます。

以上です。 

委 員 長  ご意見、ご質問等あればお願いします。 

委 員  前回も申請ありましたよね。 

管理課長  前回の合宿は姫路に熊が出たということで中止になりました。 

委 員 長  前回許可日とありますが、今年の 6月ということですか。 

管理課長  そうです。 

委 員 長  保護者向けのセミナーは 3日間のうちどれか 1日だけの参加でいいのですよね。だから

のべ 60人になるということですよね。宿泊ではなくて。 

管理課長  そのようですね。 

委 員  子どもは宿泊するのやね。 
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管理課長  3月の子どもが参加する合宿は 1泊 2日です。 

委 員 長  前回の合宿に 50人集まったかどうかは分かりますか。実績とか。 

大角主査  合宿は中止になったので分かりませんが、保護者向けの方の実績報告はあります。 

福田委員  前回は許可しましたよね。 

委 員 長  そうです。もし 50人集まらなくてもやるのですか。全部の小学校に配るのですよね。 

委 員  予算書にチラシの送料入っているから直接送るのでしょう。 

管理課長  教育委員会は経由していないと思います。 

委 員 長  「102 校×600 円」なので学校に直接送って配られるのでしょうね。学校に送って学校

で配る分には問題ないのですよね。前回中止になったということですが、学校に送る前

に中止になったのですか。送った後ですか。 

大角主査  前回は許可が 6月で合宿は 8月でした。チラシの印刷前に中止が決定したのでセミナー

だけのチラシに変更して配りますと連絡がありました。 

委 員 長  その場合も学校経由で知らせるのですよね。どうさせていただきましょう。前回も許可

はしておりますが。今回も断る理由はないように思いますが。 

委 員  そうですね。 

委 員 長  他にご意見なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは次の申請をお願いします。 

教育次長  5 件目、資料 23 ページをご覧ください。申請団体は姫路ウインドアンサンブル、事業

名称は姫路西ライオンズクラブ結成 40周年記念姫路ウインドアンサンブルクリスマス

コンサートでございます。実施日は平成 29年 12月 23日（土）、場所はあすかホール

でございます。詳細は 23ページ以降に掲載しております。以上です。 

委 員 長  ありがとうございます。何かご意見、ご質問ありますでしょうか。なければ次に進みま

すがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請をお願いします。 

教育次長  6 件目、資料 25 ページをご覧ください。申請団体は太子町茶華道会、事業名称は太子

春会式茶会、実施日は平成 30 年 2 月 22 日（木）、場所は文化会館茶室鳩庵でござい

ます。詳細は 26ページ以降に掲載しております。以上です。 

委 員 長  ありがとうございます。何かご意見、ご質問ありましたらお願いします。なければ次に

進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  続きまして、平成 30年成人式式典についてお願いします。 

教育次長  資料 31ページをご覧ください。平成 30年成人式のご案内でございます。日時は 1月 8

日（月･祝）、時間は開場が 12時 30分で、開式が 13時 00分となっております。内容

的には例年と変わっておりません。式典及び記念行事が成人式実行委員会のもと開催さ

れます。皆様のご出席をよろしくお願いします。 

委 員 長  ありがとうございました。何かご意見、ご質問ありましたらお願いいたします。 

社教課長  委員長には開式の辞をお願いしたいのでよろしくお願いします。 
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委 員 長  分かりました。 

委 員  前にいただいた案内では事務室の方に集まるようにと書かれていましたが、資料では中

ホールになっています。どちらに行けばいいですか。 

社教課長  来賓の方によって分かれておりますので個別の案内通りで結構です。 

委 員  年によって事務室に行ったこともあるし、控え室だったこともありますよ。 

管理課長  中ホールは先生方や青少教の方だと思います。 

委 員  そこに一緒にいたこともありますよ。 

委 員  ありました。  

委 員  今回は事務室でいいですか。 

社教課長  はい。事務室へお願いします。 

委 員 長  では案内が来ている方ですね。他にご意見がなければ次に進みますがよろしいですか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では 6番の議事に入ります。事務局お願いします。 

 

     ●議案 

 

管理課長  ＜第 66号議案「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 67号議案「区域外就学の承諾に関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 68号議案「学校指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 69号議案「平成 29年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」朗読＞ 

 

      以上 4議案については個人情報保護のため非公開 

 

     ●その他 

 

委 員 長  議事については全て終了しましたが、その他連絡事項あればお願いします。特になけれ

ば次回の日程を決めたいと思います。 

教 育 長  次回の定例教育委員会の後に南総合センターの見学もしていただけたらと思いますが

いかがですか。 

委 員 長  そうですね。あと外構が残っているくらいやね。 

教育次長  工期は 1月末までなのでほぼ工事は終わっていると思います。 

教 育 長  公用車で一緒に行けばいいのでね。 

委 員 長  では次回の日程ですが、1月 26日（金）午後 3時 00分より開催でよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  以上で定例教育委員会は終了させていただきます。本日はお疲れ様でした。今年も 1

年ありがとうございました。 
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平成 29年 12月 13日 午後 4時 33分閉議 


